
Parle à mon coeur

"Pourquoi es-Tu venu, n'était-il pas trop tard ?"
(dv, 8 août 2010)



En descendant de la Cordillère Blanche, Pérou
Photo DV

L'Evangile en cavale

(Pourquoi suis-je venu, n'était-il pas trop tard ?)
(dv, 8 juillet 2010)

La Croix
(*Horizontale ou Verticale ?*)

"Dieu est esprit,
et il faut que ceux qui l'adorent,
l'adorent en esprit et en vérité

(Evangile de Jean 4/24)

Sommet de la montagne ou croisée des chemins,
Terme de notre effort ou fantasma incertain,
Achèvement promis ou peur du lendemain :
Elle est là devant nous, boussole entre nos mains !

Enfoncée dans le sol, son corps est vertical.
Redressée vers le ciel : Elle est Terre et Pensée (*) !
Attirant les regards, son bras horizontal
Souligne l'interdit qu'il nous faut dépasser !

C'est ce bras qui porta le Corps inanimé,
De Celui qu'on nous dit : "Frère en humanité" !
Mais que peut-il, vraiment, ce bras horizontal,
S'il n'est porté, en fait, par un bras vertical ?

On peut s'y appuyer, y poser son chapeau,
Mais pas le décrocher, sans tomber de très haut !
Certains disent n'y voir qu'un zeste humain en nous,
Nonobstant le support qui nous maintient debout !

En train entre Crest et Paris, 7 janvier 2011

<http://dvinard.chez-alice.fr/croix.pdf>
<http://dvinard.chez-alice.fr>

(*) "A Celui qui, le premier, par la Pensée, a rempli de lumière
les espaces bienheureux.." (Zoroastre, (660-583 av. J.-C.) Yasna 31, l'Avesta)
